

Presidente de Venezuela rinde homenaje a Fidel Castro



La Habana, 4 dic (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, recordó este lunes el primer aniversario de la inhumación de las cenizas del líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, de quien destacó la vigencia de su legado de solidaridad, humanismo y lucha por la igualdad.

“Hace un año en el Cementerio de Santa Ifigenia de Santiago de Cuba, acompañamos al pueblo cubano y a nuestro hermano Raúl Castro, cuando llevamos a su eterno descanso a las cenizas del Comandante Fidel Castro, junto a los grandes héroes de esta hermana isla caribeña”, publicó en la red social Facebook.

Subrayó que Fidel Castro fue un ejemplo de resistencia ante los ataques permanentes del imperialismo. “...lejos de debilitarlo, lo hicieron fuerte, porque fue una resistencia de dignidad, de moral y ejemplo para los pueblos del mundo”, señaló el mandatario venezolano.

También aseguró que la memoria de Fidel se mantendrá sólida en los corazones de los revolucionarios del mundo, “como la roca donde descansan sus restos”.

Desde Venezuela, nuestro eterno agradecimiento y admiración, culminó así su mensaje que publicó acompañado de un corto video sobre el momento cuando Raúl Castro depositó hace un año las cenizas del líder de la Revolución cubana en la gran roca con forma de un grano de maíz que sirve de nicho.

En el audiovisual, con audio del concepto Revolución en la voz de Fidel, se observa también el homenaje en ese momento de Nicolás Maduro ante la última morada del Comandante en jefe cubano. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/149265-presidente-de-venezuela-rinde-homenaje-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba